



ACTA DE CONFORMACIÓN DEL EQUIPO TÉCNICO MIXTO PARA EL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS DEL PERÍODO DE GESTIÓN DEL AÑO 2022.

En la parroquia Llacao del Cantón Cuenca de la Provincia del Azuay, a los 09 días del mes de marzo de 2023, previa convocatoria del señor Presidente del GAD Parroquial de Llacao, siendo las 17:00 PM, se reúnen los señores: Sr. Wilson Culcay Siavichay Presidente del GAD Parroquial de Llacao y los miembros de la Asamblea Local Ciudadana de la Parroquia Llacao, con el objeto de tratar el siguiente orden del día:

1.- Conformación del Equipo Técnico Mixto, encargado de cumplir varias responsabilidades dentro del proceso de rendición de cuentas del año 2022.

Actúa como secretaria Ing. Sonia Cárdenas, en su calidad de Secretaria-Tesorera del GAD de Llacao, procede a realizar la constatación del Quorum y se cuenta con la presencia del Sr. Wilson Culcay presidente del GAD Parroquial, Sra. Miriam Llivisaca Vicepresidenta del GAD Parroquial, Sr. Polivio Cusco, Vocal del GAD Parroquial, Arq. Milton Sempértegui Técnico del GAD Parroquial, Sr. Washington Galarza, Sr. Segundo Caiza Consejo de Planificación Parroquial, Acto seguido el señor Presidente del GAD Parroquial Sr. Wilson Culcay, agradece la presencia de los presentes, e indica que el motivo de la convocatoria, es dar cumplimiento a lo dispuesto por el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social, para cumplir con el proceso de rendición de cuentas al que estamos obligados las entidades del sector público. Procediendo a la constatación del quorum respectivo. El Sr. Washington Galarza representante del consejo de planificación, indica que cumpliendo con el proceso de rendición de cuentas el día de hoy es importante conformar el Equipo técnico mixto quienes serán los encargados de llevar en adelante el proceso de rendición de cuentas. El señor Presidente dispone el conocimiento de acuerdo al orden del día, relativo a la conformación del equipo técnico mixto. El señor Presidente manifiesta: Señores, de acuerdo a la guía metodológica expedida por el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social se deben crear dos comisiones mixtas con diferentes responsabilidades. Quedando integrada de la siguiente manera. Sr. Washington Galarza como representante de la ciudadanía y presidente del equipo técnico mixto, Sr. Segundo Caiza como representante de la ciudadanía, y en representación del GAD Parroquial Arq. Milton Sempértegui técnico encargado del proceso, Ing. Sonia Cárdenas como responsable del registro de información de rendición de cuentas. Sra. Miriam Llivisaca en representación de los vocales del GAD Parroquial de Llacao. Interviene el Señor presidente y manifiesta; una vez que se ha conformado el equipo técnico mixto, serán los responsables de analizar los temas presentados por la ciudadanía, agruparlos según los ejes del Plan de Ordenamiento y Desarrollo Territorial, evaluar la gestión institucional, elaborar el informe de rendición de cuentas, redactar el informe de rendición de cuentas para la ciudadanía. En forma conjunta con el consejo de planificación, además, organizar la deliberación pública y evaluación del informe institucional, verificar la convocatoria a la deliberación pública, participar en la construcción de la metodología de las mesas de trabajo y sistematizar los aportes ciudadanos. Por último, señores se les agradece por la presencia a la sesión por lo que siendo las 18H00pm, el señor Presidente declara terminada la sesión y para constancia suscribe la presente acta, conjuntamente la secretaria certifica.


Sr. Wilson Culcay Siavichay
PRESIDENTE DEL GAD


Ing. Sonia Cárdenas Iñamagua
SECRETARIA - TESORERA